

Salvador Allende: Chile y la vuelta del sol (+Audio)



Salvador Allende en el Palacio de La Moneda.

Por Maritza Gutiérrez

Hace 51 años, en un dramático combate por el asalto a La Moneda, el Palacio Presidencial de Chile, murió el Presidente Salvador Allende. Era el 11 de septiembre de 1973. Las fuerzas golpistas entregaron al General Augusto Pinochet un escueto informe: "Misión cumplida. Moneda tomada, presidente muerto". Poco después se conformó la Junta de Gobierno. La Unidad Popular y su presidente habían sido aniquilados.

A las 10:15, de aquel día, a través de Radio Magallanes (la única pro-gubernamental aún no silenciada), Allende emite su último mensaje a la Nación, sin amargura, pero con decepción, y como castigo moral para los que habían traicionado el juramento que hicieron a su nación.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/364854-salvador-allende-chile-y-la-vuelta-del-sol-audio>



Radio Habana Cuba